

ÉLECTION AU CONSEIL SCIENTIFIQUE DE LA BNF : LA CGT EN TÊTE

Lors des élections de vos représentants au Conseil scientifique, ceux d'entre vous qui étaient électeurs conformément à un mode de scrutin inégalitaire et anachronique, ont manifesté leur attachement à la politique culturelle, documentaire et de recherche de la Bibliothèque en participant pleinement à ce scrutin: 51,3% de participation dans le collège 1, et 43,1% dans le collège 2.

Nul doute qu'avec un droit de vote étendu aux magasiniers des bibliothèques et à tous les personnels qui contribuent réellement aux activités scientifiques de la bibliothèque, indépendamment de leur statut, la participation aurait été plus massive.

Pour la première fois, la CGT arrive en tête sur l'ensemble des voix des deux collèges, progressant en voix et en pourcentages :

- CGT 175 voix (37,8% des exprimés)
- CFDT 148 voix (31,9% des exprimés)
- FSU 141 voix (30,3% des exprimés)

Dans le collège 2, la CGT arrive en tête avec 123 voix

- CGT 123 voix (39,2% des exprimés) 1 siège
- FSU 109 voix (34,7% des exprimés) 1 siège
- CFDT 83 voix (26,1% des exprimés) 0 siège

Dans le collège 1, la CGT est portée par le vote des agents en deuxième position et obtient pour la première fois un représentant au Conseil scientifique issu du collège des conservateurs :

- CFDT 65 voix (43,6% des exprimés) 1 siège
- CGT 52 voix (34,9% des exprimés) 1 siège
- FSU 32 voix (21,5% des exprimés) 0 siège

Cette progression indique pour la CGT que les orientations qu'elle a cherchées à défendre en matière scientifique et culturelle ces dernières années reprenaient bien les revendications et aspirations des agents sur ces sujets.

Elle défendra pleinement les positions des agents au Conseil scientifique par la voix de ses élus.